

四つ柳先生へ

この度はアコ手術でまたお世話になりました。本当にありがとうございました。

ございました！今回的手術を受けけるに当たって、前回の2回の

手術のことをあらためて思い出してしまいました。小学校の頃に、

友達に「この耳、変」といわれて泣きながら家に帰った

のを覚えています。本当に悲しくて、それからずっと髪型を工夫

したり、周りの目を気にするよう毎日でした。運動会では

みんながわいいポニーテールをしているのに、私だけ「また変だ

言われたらどうしよう」と怖くてみんなとおそろいになれない

からとにかく悔しくてたまらなかったんです。そのことを誰にも

言えず、一人で泣いたこともたくさんありました。手術を

受けられるところさんから聞いて、とても嬉しかったのを

覚えています。でも大掛かり手術は寂れたり少し恐怖で会った

病院の先生は怖い人ばかりで、不安

+ なっていました。

たじさん、田嶋柳先生に診察にもらった時は、こんなに
優しい先生でいいんだとおもく安心しました。先生に手術行
ってもらって、耳の形がよくきれいなので言葉に表せないくらい
本当に嬉しかったです。人生で一番嬉しかったです④何より、自分で
自信を持つようになって、周りの目も全く気にならなくなりました。
髪型やおしゃれを楽しむ気持ちも持つようになりました。本当に人生が
変わりました!! 自分に耳があったら、何度も見てもらっていたか
今ではそれが叶って、薄笑うのです。本当に本当に嬉しいです!!!
幸せです④「手術をして良かった」といから頼っています!

ピアスを開けた時も、私へのままである要望を聞いてくれてありがとう

♪♪♪ました!! あつこじょ可愛いです♡

2回目の手術から少し時間が経ってきましたが、どうしても
この感想文の気持ちを伝えなくてこの手紙を書きました。
お面白くて、安心感があって、喋ると樂しくて、

何より優しい田川柳先生が大好きです④

この耳は人生で一番の宝物です。絶対大事にします!!

先生には感謝してもしきれません。

本当に本当に本当に本当にありがとうございました!

これからもよろしくおねがいします

